

BAKAMLA

Peringati HUT Kostrad ke-64, Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad Gelar Karya Bakti Pembangunan Masjid di Sebatik Tengah, Nunukan

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.BAKAMLA.ID

Feb 22, 2025 - 12:31



Nunukan, 22 Februari 2025 – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-64 Komando Strategis Angkatan Darat (Kostrad), Satgas Pamantas Yonarmed 11

Kostrad Pos Aji Kuning menggelar kegiatan karya bakti bersama masyarakat di Desa Aji Kuning, Kecamatan Sebatik Tengah, Kabupaten Nunukan. Kegiatan ini difokuskan pada pembangunan Masjid Al Aqsa sebagai wujud kepedulian TNI terhadap sarana ibadah dan kesejahteraan masyarakat perbatasan.

Dalam kegiatan tersebut, personel Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad bersama warga bahu-membahu melakukan pengecoran dan pemasangan struktur utama masjid. Antusiasme masyarakat terlihat jelas dalam kebersamaan yang terjalin selama kegiatan berlangsung.

Komandan Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat serta memberikan kontribusi nyata dalam pembangunan infrastruktur keagamaan di daerah perbatasan.

“Kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat. Selain menjaga keamanan wilayah perbatasan, kami juga berupaya untuk berkontribusi dalam pembangunan yang bermanfaat bagi warga sekitar. Semoga dengan adanya pembangunan Masjid Al Aqsa ini, masyarakat dapat lebih nyaman dalam beribadah,” ujar Dansatgas.

Bapak ahmad selaku warga Desa Aji Kuning, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kontribusi yang diberikan oleh Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad.

“Kami sangat bersyukur atas bantuan yang diberikan. Kehadiran TNI di tengah-tengah masyarakat tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga turut serta dalam membangun fasilitas yang sangat kami butuhkan,” ujarnya.

Kegiatan karya bakti ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk terus menjaga semangat gotong royong dan kebersamaan dalam membangun desa. Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad berkomitmen untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat di perbatasan demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan sejahtera.